
Beschlussvorschlag: 
 
Gespräche mit potenziell an der Gestaltung der grünen Innenflächen von 
Kreisverkehrsanlagen Interessierten haben gezeigt, dass Gartenbaubetriebe die zu 
erfüllenden Kriterien und die bei der Pflege der gärtnerischen Anlagen zu beachtenden 
flankierenden behördlichen Regelungen teilweise als zu hoch bzw. als zu umständlich 
und aufwändig zu erfüllen beurteilt wurden. Darin habe ein wesentlicher Grund gelegen, 
weshalb von der Übernahme einer Gestaltung und Pflege Abstand genommen wurde. 
 
Die Verwaltung wird deshalb beauftragt zu prüfen, ob durch Anpassung von bzw. 
Verzicht auf manche Kriterien und durch Erleichterungen bei den behördlichen 
Verfahren eine größere Resonanz bei den in Frage kommenden Betrieben erzielt 
werden kann. 
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